

Salinas no quiere que legalicen las drogas

Escrito por Agencias

Domingo 06 de Febrero de 2011 00:11

+Sigue el ex presidente declarando sobre temas de la agenda nacional

BOGOTA, Colombia, 5 DE Febrero de 2011.- El rotativo colombiano El Tiempo publica hoy una entrevista con ex presidente mexicano Carlos Salinas de Gortari en la cual advierte que una legalización de las drogas convertirá a Colombia y México en “un basurero de consumidores”.

“Proponer la legalización de la droga en nuestros países es un error mayúsculo”, advirtió Salinas de Gortari, en la entrevista publicada este sábado y donde resalta que la legalización de las drogas “parece más una propuesta de ex presidentes o de quienes aspiran a ser presidentes que una actitud responsable de un jefe de Estado”.

“Mientras se resuelve esa cuestión debe reforzarse el combate de ese flagelo”, agregó el ex mandatario que gobernó al país entre 1988 y 1994.

Sobre el narcotráfico en México, sostuvo que “al final de la década de los años 90 Estados Unidos cerró el paso de la droga por el Caribe, pero como el consumo siguió desarrollándose, el producto buscó otros caminos y los encontró vía territorio mexicano”.

Comenta además que la mayor competencia en ese ilícito hizo más violentos a los cárteles dentro de México, por lo que la cooperación antidroga con Estados Unidos “requiere un mejor enfoque en términos de labores de inteligencia, de compartir la información, pues parece que hay desconfianza entre las agencias responsables, y no solo entre los dos países, sino en México”.

El presidente Felipe Calderón “ha sido valiente” al enfrentar a los cárteles del narcotráfico, sostuvo, pero reconoció que hay “que fortalecer el número de efectivos policíacos, depurarlos, mejorar la inteligencia y la cooperación internacional”.